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Beantwortung der Anfrage AF-0560/2014 

Sehr geehrter Herr Tikwe, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Die Stadt Eisenach wird durch den Bürgermeister im TAVEE vertreten. Zwischen dem 
Bürgermeister und der Oberbürgermeisterin erfolgt ständig ein Austausch über wichtige 
Angelegenheiten der Stadt, darunter auch des TAVEE. 
 
Zu 2. 
Die Oberbürgermeisterin hat dem TAVEE die Bildung dieser Arbeitsgruppe bereits im Jahr 
2012 vorgeschlagen und die tatsächliche Bildung anschließend unterstützt. Die 
Arbeitsgruppe erhält alle für den Arbeitsauftrag erforderlichen Daten und die notwendige 
Unterstützung bei der Arbeit. Im Übrigen wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 
 
Zu 3. 
Die Arbeitsgruppe wurde von den Gremien des TAVEE eingerichtet. Sie ist ausschließlich 
dem Verbandsvorsitzenden und den Verbandsgremien berichtspflichtig, so dass eine 
Einladung in städtische Gremien ausscheidet. 
Darüber hinaus ist anzumerken, dass der Vorsitzende und der Werkleiter des TAVEE erst 
kürzlich im Hauptausschuss der Stadt Eisenach zu Gast waren (22. Januar 2014), wo die 
Gelegenheit bestand, alle Angelegenheiten, die den TAVEE und Stadt Eisenach betreffen, 
anzusprechen. Eine erneute Einladung erscheint aus Gründen der Arbeitseffektivität nicht 
sinnvoll. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


